



izquierda unida
Comunidad de Madrid

HOJA INFORMATIVA SOBRE EL CONSEJO POLÍTICO REGIONAL DEL 27 DE FEBRERO DE 2015

HOJA INFORMATIVA

El pasado viernes, 27 de febrero, se celebró una nueva reunión plenaria del Consejo Político Regional, máximo órgano de dirección de IUCM, con la acreditación del 72% de sus miembros y cuya Mesa quedó constituida por los/as compañeros/as: Daniel Morcillo, Carlos Paíno, Pepa Merín, Jeannette Carmel, Libertad Martínez, Carlos Gutiérrez, Miguel Ángel Gómez. Julián Sánchez Urrea, y Miguel Ángel García

El **orden del día**, incluido en la convocatoria de la reunión, lo constituían los siguientes puntos: 1. Informe Político, 2. Presentación Comisión Electoral, 3. Candidatura a la Presidencia de la Comunidad de Madrid, 4. Resolución sobre Convergencia aprobada por el Consejo Político Federal del 21 de febrero, 5. Ratificación candidatos/as locales, y 6. Ejes programa electoral. El coordinador de la Presidencia propuso que se dejase para una próxima Presidencia el punto 1 y así se acordó. Igualmente se acuerda que los puntos 2,3,5 y 6 se debatan de forma conjunta.

Libertad Martínez y Carlos Gutiérrez, miembros de la Coordinación General Colegiada, hacen una exposición del **contexto político** en el que se desarrolla este Consejo.

Daniel Morcillo, coordinador de la Presidencia, presenta los **ejes programáticos** que se están desarrollando por parte de las diferentes secretarías (se adjunta documento).

Por su parte, Carlos Paíno, secretario de Organización, expone la propuesta de **Comisión Electoral**, que quedará compuesta por: Carlos Paíno (coordinación de la comisión electoral), Borja Goñi y J. Vicente Díaz (análisis electoral y estrategia), Lidia Fdez., Libertad Martínez y una tercera persona a incorporar (comunicación, diseño y redes), Daniel Morcillo (programa), Julián S. Vizcaíno (argumentarios), Julián Sánchez Urrea (infraestructuras y mailing), Pepa Merín (presupuesto), Julián S. Urrea y Carlos Penit (actos), e Ismael de Pablo (Junta Electoral). Se aprueba.

Así mismo, Carlos Paíno procede a presentar para su **ratificación a los 12 candidatas y candidatos locales** elegidos desde la celebración del último CPR (se adjunta documento). Se aprueba.

Se abre un turno de palabras que encabezan José Antonio Moreno y Julián Sánchez Vizcaíno, ambos proponen al CPR que se proponga a, profesor, poeta y escritor **Luis García Montero** para encabezar la **candidatura a la Presidencia de la Comunidad de Madrid**, fue recibida con entusiasmo por los y las integrantes del CPR, se propuso que LGM fuese ratificado por las Asambleas de Base, y se aprobó por unanimidad.

El último punto del orden del día, la **resolución sobre convergencia aprobada por el Consejo Político Federal**, fue presentada por el responsable de convergencia de IUCM, Miguel Ángel Gómez. Tras el debate, se acuerda por unanimidad la fecha del 7 de marzo para que la militancia de IUCM en la capital se pronuncie sobre la fórmula de convergencia que Izquierda Unida debe adoptar para concurrir a las elecciones municipales en Madrid. El Consejo de Madrid Ciudad junto a la Coordinación General Colegiada acordarán tanto el reglamento como la pregunta concreta que deberá someterse a votación en el referéndum que será clara y determinante.